

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Islam adalah agama *rahmatan lil 'alamin*, artinya agama yang membawa berkah dan kesejahteraan bagi seluruh makhluk hidup di dunia. Agama Islam juga berhubungan dengan segala aktivitas manusia agar tetap menjunjung nilai-nilai kemanusiaan. Sebagaimana yang dilakukan Nabi Muhammad SAW dalam berdakwah dan berbuat kebaikan kepada makhluk hidup. Dakwah sendiri memiliki arti sebagai menyampaikan ajaran Islam, menyuruh berbuat kebaikan, mencegah perbuatan yang tidak baik, dan memberikan kabar atau informasi kepada manusia (Nur Ali, 2016).

Dakwah dalam Islam merupakan salah satu bentuk syiar agama. Seperti dalam sejarah, penyampaian syiar agama pada jaman dahulu menggunakan beberapa metode dan alat yang disesuaikan dengan kondisi dan tempatnya. Seperti di jaman kerajaan pada awal masuknya Islam ke Indonesia, penggunaan alat wayang, alat musik atau budaya lainnya yang dekat dengan masyarakat membuat syiar agama menjadi lebih menarik dan mudah diterima. Sama halnya dengan kondisi pada saat ini, dimana penggunaan serta perkembangan teknologi menjadi hal yang melekat pada masyarakat. Tantangan dalam syiar agama Islam yaitu bagaimana melakukan pemberian informasi yang mudah dan dapat dijangkau dengan pengguna teknologi saat ini. Selain itu bagaimana peranan teknologi juga dapat dijadikan informasi standar dalam kegiatan ibadah umat Islam (Dewan Dakwah Islamiyah Indonesia, 2015).

Dewan Dakwah Islamiyah Provinsi Lampung, Indonesia didirikan karena kondisi umat yang semakin terpuruk di segala bidang kehidupan akibat kekurangan ajaran agama Islam di negara tersebut. Dewan Dakwah Islamiyah Provinsi Lampung diharapkan mampu mengangkat isu agama, ekonomi dan moral di Lampung. Untuk mencapai tujuan tersebut, Pengurus Dewan Dakwah Islamiyah memiliki beberapa proyek antara lain: pembangunan sarana ibadah, bina lingkungan dan bantuan kepada masyarakat kurang mampu. Sebagian besar pendanaan proyek berasal dari dana ZIS (Zakat Infaq Shodaqoh) masyarakat (Dewan Dakwah Islamiyah Indonesia, 2015). Namun, karena kurangnya fasilitas pengumpulan informasi, pelaksanaan program komite misi saat ini kurang optimal. Hal ini sangat disayangkan karena informasi tentang pengembangan masyarakat hanya disampaikan dalam bentuk ringkasan laporan dan media social (Eva Rahmawati, 2019).

Berdasarkan hal ini, maka salah satu upaya yang akan dilakukan pembuatan rancangan aplikasi berbasis *Android* sebagai alat bantu masyarakat. Program yang dikembangkan berbasis *Android* merupakan perangkat yang sudah banyak tersebar dan digunakan masyarakat untuk berkomunikasi, selain itu juga sebagai sarana mendapatkan informasi mengenai berbagai hal lainnya yang dibutuhkan oleh masyarakat melalui berbagai fitur yang tersedia dalam aplikasi.

Berdasarkan latar belakang diatas, perlu adanya sebuah aplikasi android yang dapat mencangkup informasi dakwah. Hal ini guna masyarakat lebih mudah mengetahui informasi dakwah baik berupa kegiatan dakwah maupun informasi mengenai zakat, infak, dan sedekah.

## **1.2 Rumusan Masalah**

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana membangun aplikasi pusat dakwah berbasis android pada Dewan Dakwah Islamiyah Indonesia Provinsi Lampung dalam memudahkan penyampaian informasi.

## **1.3 Batasan Masalah**

Penulis memberikan batasan masalah pada pembahasan dalam penelitian ini, agar pembahasannya tidak terlalu luas atau menyimpang, yaitu :

1. Aplikasi menyediakan formulir permintaan khotib jumat khusus di wilayah Bandarlampung.
2. Aplikasi memberikan informasi zakat dan infaq tanpa tindakan transaksi online.
3. Aplikasi ini berbasis sistem android.

## **1.4 Tujuan Penelitian**

Berdasarkan rumusan masalah diatas, maka tujuan dari penelitian ini adalah Membangun Aplikasi Informasi Dewan Dakwah Lampung yang dapat menerima permintaan khotib jumat dan memberikan informasi zakat, infaq, dan sedekah.

## **1.5 Manfaat Penelitian**

Adapun manfaat penelitian yang diharapkan pada penelitian ini yaitu :

1. Bagi penulis  
Menerapkan ilmu untuk membantu masyarakat dalam mendapatkan informasi dakwah.
2. Bagi Masyarakat  
Hasil penelitian ini dapat dijadikan alternatif bagi masyarakat untuk mencari informasi tentang khutbah jumat serta permintaan

zakat, infaq dan sedekah langsung dari Dewan Dakwah Islam Indonesia Provinsi Lampung.

3. Bagi Universitas Teknokrat Indonesia

Universitas dapat menjalin kerjasama yang baik dengan Dewan Dakwah Islamiyah Indonesia Provinsi Lampung dan membantu penulis dalam pembuatan skripsi serta memberikan nilai atas penelitian yang dilakukan.